



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Jerez cerró febrero con el 83% de los pasajeros del mismo mes de 2019

- Los viajeros ascendieron a 40.097 y los vuelos sumaron 3.783
- La cifra de usuarios aumentó más de un 49% respecto a febrero de 2022
- En los dos primeros meses del año, el aeropuerto contabilizó 78.975 pasajeros y 7.018 operaciones

13 de marzo de 2023

El Aeropuerto de Jerez cerró febrero con 40.097 pasajeros, una cifra que equivale al 83,1% de los registros obtenidos durante el mismo mes de 2019 y un aumento del 49,6% sobre 2022. Esta positiva evolución obedeció, en buena medida, al dinamismo que mostró el tráfico nacional.

El grueso de los pasajeros contabilizados viajó en conexiones comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), al sumar 39.761. De ellos, 36.823 lo hicieron con destino u origen en alguna ciudad española, mientras que 2.938 optaron por vuelos con el extranjero.

Especialmente notable fue el comportamiento del mercado doméstico, que se situó en niveles ligeramente por encima ya de los contabilizados en prepandemia y creció un 61,6% respecto a febrero de 2022.

En cuanto al tráfico internacional, Alemania concentró prácticamente toda la actividad, con 2.807 pasajeros en vuelos con ese país, casi un 70% más que durante la misma fecha de 2022.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto de Jerez atendió el mes pasado 3.783 movimientos (411 de ellos, comerciales), un 82,9% de la cifra de

vuelos anteriores a la pandemia y un 24,3% más que en febrero del año pasado.

Datos acumulados

La positiva tendencia del tráfico durante febrero favoreció el balance de los dos primeros meses de 2023, un periodo en el que transitaron 78.975 pasajeros por el aeropuerto (el 85,1% de enero-febrero de 2019 y un 64,3% más que en 2022), mientras que la cifra de operaciones sumó 7.018 (de ellos, 799 fueron comerciales).

De los 78.259 usuarios que viajaron en vuelos comerciales, 73.350 tenían origen o destino en territorio nacional y 4.909, en el extranjero.